

# Test de autoevaluación

¡Hola, exploradores y exploradoras de Castilla-La Mancha!

Después de todo lo que hemos aprendido juntos en este gran viaje por nuestra comunidad, ha llegado el momento de detenernos un poquito... ¿Te has preguntado alguna vez cómo has trabajado? ¿Qué has descubierto? ¿Qué parte te ha gustado más?

Este pequeño test es tu oportunidad para pensar sobre tu propio aprendizaje, valorar tu esfuerzo y recordar los momentos que más te han gustado.

No hay respuestas correctas o incorrectas, lo importante es que seas sincero contigo mismo y que pienses como un verdadero explorador: curioso, valiente y con ganas de seguir aprendiendo.

¡Vamos allá! 



Pregunta	 Muy bien	 Bien	 Más o menos	 Necesito ayuda
He aprendido muchas cosas nuevas sobre Castilla-La Mancha.	<input type="text"/>			
He participado en las actividades con ganas y entusiasmo.	<input type="text"/>			
He trabajado bien con mis compañeros en grupo.	<input type="text"/>			
Me he esforzado por hacer mi mejor trabajo en Scratch y Canva.	<input type="text"/>			
He aprendido a hablar mejor en público durante la presentación.	<input type="text"/>			
Me ha gustado reflexionar sobre lo que aprendí y cómo me sentí.	<input type="text"/>			
Me he divertido aprendiendo sobre mi comunidad.	<input type="text"/>			

 ¡Enhorabuena por todo tu esfuerzo! Has trabajado con ilusión, curiosidad y ganas de aprender. Entre todos hemos vivido una gran aventura por Castilla-La Mancha... ¡y lo hemos pasado genial! Sigue explorando, porque lo mejor de aprender... ¡es disfrutarlo juntos! 